Saisonverlängernde Maßnahmen greifen

Top-Event im Winter soll Gäste ins Herz der Wachau bringen

(Fasching 2010) Seit Jahren wird unter den Tourismusverantwortlichen unseres Ortes an Konzepten zur Saisonverlängerung gearbeitet. Vieles wurde ausprobiert. Vieles ist auch gelungen.

Wahrlich der große Durchbruch konnte noch nicht erreicht werden. Bis jetzt, genau am letzen Samstag vor dem Aschermittwoch, das Ergebnis eines Probelaufes der Öffentlichkeit präsentiert werden konnte.



Der Erfolg liegt schlicht und ergreifend darin, dass man Bewehrtes wiederholt. Der Marillenkirtag, das gröößte und weit über die Grenzen Österreichs bekannteste Fest, soll nun im Winter wiederholt werden.

Wichtig ist auch, dass jedes Jahr ein anderer Ortsteil mit der Ausrichtung betraut werden soll.

Die Probelaufpremiere fand bereits statt und ging im Ortsteil Erlahof über die Bühne. Mit Musik und Trachtenträgern maschierte man aus dem Ortszentrum in den Erlahof um hier Prinzessin Aprikosia Mizzi I und König Marillus Rudolf I die Ehre zu erweisen. Marillenknödelautomat, Schirmbar und Schießstand des Jagdklubs waren ebenfall im Angebot. Besser als im Sommer erwies sich die Haltbarkeit der auf den Kronen angebrachten Marillen.



Es wurde einen Nachmittag lang gefeiert und auf die gelungene Generalprobe angestoßen.

Beruftitel Oberschulrätin für Dir. Anita Alfanz

Durch die Bundesministerin für Unterricht und Kunst und Kultur, Dr. Claudia Schmied wurde der Direktorin der "Regionalhautpschule Wachau" in Spitz, Fr. Dir. Anita Alfanz der Berufstitel **Oberschulrätin** verliehen.

Im Rahmen einer Feier in der Hauptschule am 12 Februar 2010 wurde nun diese Titelverleihung begangen.



Bei der Feier mit dabei waren neben Bezirksschulinspektor Wimmer, dem Kollegium der Hauptschule und Personalvertretern auch Bürgermeister Ing. Hackl aus Mühldorf und Bürgermeistervertreter Dr. Nunzer aus Spitz sowie dem Obmann des Hautpschulausschusses Mag. Zanzinger.

Gestaltet wurde die Feier von Schülern und Lehrern wobei auch die Schulband bestehend aus ehemaligen Schülern für diesen Tag wieder aktiviert wurde.



www.spitz-wachau.at schließt sich den Glückwünschen an.

Faschingsumzug am Faschingssamstag 2010

Im Zweijahresrhytmus organisiert der Tourismusverein Spitz einen Faschingsumzug. Dieser wurde auch heuer wiederum von einer stattlichen Anzahl an Gruppen zu einem tollen Ereignis.



Vom Ortsteil Hinterhaus machte sich der Tross mit den Ziel Schloss Spitz auf den Weg. An vielen Stationen wurde angehalten um den sich den Zuschauern zu präsentieren. Die

Trachtenkapelle gestaltete den Umzug musikalisch.



Nach dem offiziellen Abschluss im Schlosshof machten sich die Gruppen auf den Weg um den zahlreichen Gaststätten einen Besuch abzustatten. Bis in die Morgenstunden wurde ausgelassen gefeiert.